



学園だより

令和3(2021)年4月30日

小中一貫校むくのき学園
大阪市立啓発小学校
大阪市立中島中学校

新年度がスタートし、新しい学年や先生、クラスに、子どもたちも少しづつ慣れてくれたところでした。しかし25日に大阪府などに緊急事態宣言が発出され、学校ではいつもどおりの授業ができなくなってしまい、5月31日までの校外学習などの学校行事も、延期または中止となりました。今回で緊急事態宣言が出されるのは3回目ですが、変異株の感染力は強く、今まで一番感染が拡大しています。これまで以上に、ご家庭での感染対策にご配慮ください。

宣言期間中、子どもたちは午前中自宅で学習してから給食前に登校し、午後は学校で学習しています。ICTを活用した学習も進めています。オンデマンド教材の活用やプリント配信サービスの活用に加えて、中学校では双方向通信による朝の学級活動や、登校できない生徒のために午後の授業の様子を配信をしています。小学校では区に割り当てられた時間帯に双方向通信を予定しています。

期間中は家庭や地域で過ごす時間が長くなります。家での学習は、学校と同じように気を抜かずに頑張ること、地域で遊ぶときは、遊び方や遊ぶ場所に気をつけ、地域の人に迷惑をかけるようなことがないようにすることを学校では指導しています。ご家庭でもご指導をお願いいたします。

登校した午後の時間帯を利用し、家庭での学習がスムーズにできるように指導を進めていますが、いたらない点もあるかと思います。何かご不明な点があれば、学校までご連絡ください。



スポーツテスト



各種委員会



朝の学級活動

むくのき学園ホームページ

毎日の行事・連絡事項等いろいろな情報をお届けしています。ぜひチェックしてみてください。
「むくのき学園」でご検索ください。

